
 

 

 

 

 

２００８年９月３０日 火曜日  Vol．１１５ 
 

■例会出席者      ２３名（会員総数２８名）   出席率 ８２．１％ 
■メーキャップ      長浦会長、藤野幹事、川田君  修正出席率 ９２．９％ 
■ゲ ス ト      ありません 

■会長挨拶      長浦会長 

９月２０日、徳島分区の米山奨学会の研修会に参加してきました。結構、有意義な時間  

を過ごすことができました。奨学生として、中国から徳島大学に留学している女性に、  

１０月の第三例会時に卓話をしてもらえるように交渉してきました。次週の理事会に  

諮りたいと思っています。新内閣が発足した途端に大臣の暴言？が飛び出し、総  

選挙絡みの 政 局 が 一 段 と 混 迷 の 度 を 深 め そ う で す 。  

■幹事報告      藤野幹事 

  週報到着 脇町ＲＣ、小松島ＲＣ、鳴門ＲＣ 

  到着書類 阿南ＲＣより、創立５０周年記念式典の招待状がきています。ＲＣ全国囲碁大会開

催のお知らせがきています。いずれも詳細については、掲示板をご覧ください。 

■委員会報告      

  川田米山記念奨学会小委員長：会長と共に研修会に参加してきました。「日本の大学及び大学

院に在籍している外国人（アジア）留学生に奨学金を支給し、国際理解と親善に寄与するこ

とを目的とする」米山記念奨学会について、その必要性を再認識させられました。４名の奨

学生が参加していましたが、彼らの本当に真剣に生きている姿を垣間見ることができました。

会員一人あたり六千円を目標に、寄付をお願いします。 

■卓 話        「ロータリー入会にあたって思うこと」 北室淳子君 

   テーブルに当社特製の素麺をお配りしています。歓迎会のお礼に召し上がってください。二

十歳でこの業界に携わるようになって、もう１０余年が経過しました。その間、顧客層の高

齢化が進み、新たな顧客を求めて日夜奮闘しています。季節商品と思われがちな素麺ですが、

いろんな提案をすることによってその販路を開拓していければと願っています。以前、ゲス

トとしてお招きいただいた時に、半田漆器のお話をしましたが、今日はその現物をお持ちし

ています。５月に開催した漆器展も好評裏に終えることができ、半田漆器のすばらしさを改

めて認識しました。本年度ＲＩの指針「夢をかたちに」の如く、ふるさと再生のために微力

を尽くしたいと考えています。 

■ニコニコ      ありません 

■欠 席 者      佐藤君、田中君、林君、藤田君、森君 

欠席者は、メーキャップをお願いします。 

■今週の一言 「一杯は人酒を飲み、二杯は酒酒を飲み、三杯は酒人を飲む。」 

                               千利休／茶道家  

■次 回 例 会       ２００８年１０月７日（火）１８：３０より レストラン西岡 

「職業奉仕月間にあたって」  卓話者：渡川悟君 


